
部活最終下校　前16:30　後16:20

日 曜 学校行事 1 2 3 4 5 6 部
Ｓ Ｔ 終了

時刻

心の

相談日

国テ 数テ 社テ 理テ 英テ

社会 国語 体育

理科 技家 体育

英語 社会 体育

数学 技家 音楽

国語 英語 音楽

理科 国語 音楽

英語 理科 学

数学 社会 学

技家 数学 学

令和２年度 沓掛中１１月行事予定

11/1 日
【２９週】

11/2 月

３年実力テスト
木１ 木２ 木３ 木４

11/3 火
文化の日

木５
× 14:35

平松

相談員

11/4 水

朝会（生徒会・学級委員任命）

環境美化週間（10日まで） 水１ 水２
平松

相談員

11/5 木
口座振替日

進路説明会（６限） 木１

水３ 水４ 水５ 水６ 15:40

15:30木２ 木３ 木４ 木５ 木６

永田

ＳＣ

11/7 土

金３ 金４ 金５ 金６ 15:3011/6 金

血液検査（２年）

沓中歌声の会（１年）６限

３年卒業アルバム用個人写真撮影(５，６限) 金１ 金２

11/8 日
【３０週】

11/9 月
委員会（後期①）

金１ 14:35
平松

相談員
金２ 金３ 金４ 金５ 委

11/11 水

代表議会

水１

火３ 火４ 火５ 火６ 15:4011/10 火
Ｑ－Ｕテスト

火１ 火２

15:30
平松

相談員
水２ 水３ 水４ 水５ 水６ 代

11/13 金 金１

木３ 木４ 木５ 木６ × 15:3011/12 木

テスト週間

木１ 木２

15:30
永田

ＳＣ
金２ 金３ 金４ 金５ 月５ ×

11/15 日
【３１週】

11/14 土

11/16 月
朝会（委員長・議長任命）

月１ 月２
平松

相談員

11/17 火 水１

月３ 月４ 月５ × 14:45

15:30水２ 水３ 水４ 水５ 水６ ×

11:2011/19 木

２学期期末テスト（２日目）

給食なし３時間

さわやかＤＡＹ
×

× 11:20
平松

相談員
11/18 水

２学期期末テスト（１日目）

給食なし３時間

11/21 土

× 11:40
永田

ＳＣ
11/20 金

２学期期末テスト（３日目）

給食なし３時間

薬物乱用防止教室（３限）

３年アルバム用学年写真撮影（３限）

11/22 日
【３２週】

11/23 月
勤労感謝の日

11/24 火 火１ 火２ 火３ 火４

11/25 水 水１ 水２ 水３

火５ 火６ 15:40

11/26 木
キャリア・リサーチ・プログラム（５限）

木１ 木２

水４ 水５ 水６ 15:30

11/27 金 金１

木３ 木４ 木５ 木６ 15:40

15:30金２ 金３ 金４ 金５ 金６

11/29 日
【３３週】

11/28 土

11/30 月
ワックスがけ

月１ 月２ 月３ 月４ 月５ 14:45

 

 

 

 

豊明市立沓掛中学校 第１学年 学年通信１１月号 令和２年１０月２８日（水） 

暦の上では、はや霜降となり、朝夕はことに肌寒くなってまいりました。昨日行われた学年文化祭では、有

志による発表と学級委員会を中心に制作した映像作品を楽しみました。文化祭の準備を始めた当初は有志発表

の出演者がなかなか集まらず、どうなることかと心配でしたが最終的には七つのグループが出演しました。ど

のグループもすばらしい発表を披露し、例年以上に時間がない中で練習に励んできたことが感じられました。

また、司会・音響・照明係といった裏方や舞台袖に控えている出演者が、自分の役割をこなしながら、片付け

や次の演目の準備を進んで行っている姿に感動しました。他の生徒たちも、真剣に聴くところや盛り上がると

ころのけじめをつけて鑑賞することができており、大変立派でした。学年文化祭を終えての振り返りで「最初

は不安だったけど、（有志発表や裏方を）やってみてよかった」、「来年は自分も何かやろうと思う」と書い

ている生徒がいました。明日行われる体育大会においても、自分の新たな一面を発見したり、みんなのために

力を発揮したりして、大きく成長することを願っています。                        

さて、大きな行事が終わると、学習面・生活面ともに、一度現状を見直す機会となります。特に学習面で

は、授業で学んだことが身についていないために苦労している様子が見受けられます。２学期は、学校生活に

対する慣れから気が緩んだり、行事に気を取られたりしやすい時期です。中学１年の２学期からの一年間は、

自分の力を大きく伸ばし、心にゆとりをつくることのできる大切な時間です。これから先の２年生、３年生、

卒業後を見据えて、学習や部活動など、日々の学校生活が充実していくように支援していきたいと思います。 

引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

                                       学年主任  板倉 豊 

 

学校預かり金について 
 

１１月の学校預かり金を１１月５日（木）に口座から引き落とさせていただきます。金額をよく確認して

準備をお願いします。 

 

＜１１月の預かり金＞ 

給食費    １６食分×２８０円  ４，４８０円   

冬休み日誌               １４６円 

新フードマスターシール（家庭科教材）  ３００円   

粘土セット（美術教材）         ４５０円 

エコチャレンジ（技術科教材）    １，７００円  

計７，０７６円 

 

 

 

 

衣替えについて 

 

１１月からは、冬服での生活となります。ご家庭でも、お子様の体調管理にご留意ください。また、防寒具

の着用も可となります。男女ともにコート着用可、マフラー、ネックウォーマー、手袋等の着用の際に、黒、

紺、灰色、白に加えて茶色、ベージュも可になっておりますので、必要な場合はご準備ください。詳しくは、

学年通信１０月号をご覧ください。判断に迷う場合は、購入される前に学校に相談いただけたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



５組 横山 杏 

 

 私は１年５組を、男女仲良く、笑顔が絶え

ないクラスにします。そのため、常に私が笑

顔でいることで、男女仲の良い雰囲気にして

いきます。また、前期学級委員の二人が築き

上げてくれた雰囲気を崩さぬように精一杯努

めます。よろしくお願いします。 

 

３組 加藤 英麻 

 

 ３組は、自治力が高いと言われたので、

それを伸ばせるようにすることと、前期

よりも活気のあるクラスにしていくため

に、いろいろな人と協力をして活動して

いきたいです。 

５組 田中 風音 

 

 僕は後期学級委員として、日々の声掛け

を欠かさず、クラスの仲間が挨拶や身の回

りの整理整頓を継続してできるように引っ

張っていきたいです。また、前期学級委員

に追いつき、追い越し、団結力のある輝か

しいクラスを作ってみせます。 

６組 伊藤 凛子 

 

 私は前期代議員で発信力が足りないと感じ

ました。その反省や経験を生かして挨拶や声が

けがしたいです。私はクラスの人が居心地が良

いと思えるようなクラスにしたいと考えてい

ます。半年間よろしくお願いします。 

６組 近藤 誠太 

 

 僕は、後期の学級委員として、前期に足

りなかった挨拶に力を入れていきたいで

す。他にもみんなで支え合える学年にした

いです。１年６組の代表として頑張ります。 

２組 大原 励 

 

 僕はこの学年を、明るく、成長していけ

るような学年にしたいです。そのためにも、

まず自分のクラスから変えていきたいと思

います。他のクラスの子とも協力して、良

い学年にできるよう頑張ります。 

２組 北原 瑞姫 

 

 私はこのクラスを、挨拶や靴の整頓など

の身近なことをしっかりできるようにし

ていきたいと思っています。また、みんな

が協力し合える団結力のあるクラスにし

ていきたいです。よろしくお願いします。 

１組 明瀨 琴音 

 

 1 年 1 組が毎日楽しいと思えるようなク

ラスにしていきます。初めて学級委員を務

めますが、元気いっぱいでポジティブに一

生懸命頑張ります。 

１組 近藤 天翔 

 

 僕が学級委員になったからには、前期の

人たちがつくってくれた明るく楽しいクラ

スを引き継ぎ、これ以上にもっと明るく楽

しくしたいです。クラス中が、仲良く元気

いっぱいのクラスをつくっていきたいで

す。 

４組 菊池 悠冬 

 

 前期学級委員の人がクラスのために頑

張っているのを見て、とてもすごいと思い

ました。僕も同じようにクラスを引っ張っ

ていき、みんなが楽しいと思えるように頑

張ります。 

３組 中山 達椰 

 

 僕は、楽しむ時と真剣にやる時、放課と

授業の切り替えが素早くできるクラスにし

ていきたいです。クラス全体を見て、みん

なの意見をしっかり聞いて、クラスがさら

に良い方向に向かうように頑張りたいで

す。 

４組 小田 桔乃 

 

 私は、分け隔てなく、みんながクラス

にいて、落ち着くことができる温かい雰

囲気のあるクラスにしたいと思っていま

す。さらに、提出物を期限前にしっかり

出せるようなクラスにしたいです。 

 

後期学級委員の抱負 
 


